

Neujahrsempfang 2008

Am 6. Januar lud die Stadt Sindelfingen zum traditionellen Neujahrsempfang in die Sindelfinger Stadthalle ein.

„Fortschritt braucht Mut“

Verkehrswege

„Ohne funktionierende Verkehrswege kann es keine wirtschaftliche Entwicklung geben. Ebenso wie die S 60 zählen auch unsere Verkehrsprojekte A 81 und Nordumfahrung Darmsheim zu den grundlegenden Infrastrukturmaßnahmen unserer Stadt - gleichzeitig sind sie aber auch entscheidend für die Lebensqualität der betroffenen Bürgerinnen und Bürger.“

Dr. Vöhringer dankte der Bürgerinitiative und den Abgeordneten herzlich für ihr Engagement und erläuterte das Ziel des neuen Jahres – dass Bund und Land zügig konkrete Planungen auf den Tisch legen:

„Für unseren Wirtschafts- und Lebensraum Böblingen-Sindelfingen brauchen wir jedenfalls einen schnellen Ausbau der A81 – mit Deckel!“

Bei der Nordumfahrung Darmsheim beurteilt der Oberbürgermeister „die Chancen auf eine Realisierung noch nie so gut wie heute“:

„Gemeinsam mit allen Beteiligten haben wir es geschafft, die Nordumfahrung beim Land weit vorne im Wettkampf verschiedener Projekte zu platzieren. Mein Dank gilt hier ebenfalls allen Unterstützern, vor allem der Bürgerinitiative und den Abgeordneten.“

Ziel für 2008, so das Stadtoberhaupt, müsse es sein, auch noch das Problem der Verlegung des Brechers und der dazugehörigen Infrastruktur einvernehmlich zu lösen.

Dr. Vöhringer hofft, eines Tages das Thema „Verkehr“ in seiner Neujahrsansprache mit einem einzigen Satz abhandeln zu können:

„Auf der S 60, auf der überdeckelten A 81 und auf der Nordumfahrung Darmsheim fließt der Verkehr reibungslos!“